

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Port-Gentil/VIH Sida : sensibilisation et distribution des préservatifs

UNE initiative de la direction générale de la Prévention du Sida.

Serge YACKELE-MIHINDOU
Port-Gentil/Gabon

AFIN de clore en beauté les vacances scolaires 2021, la direction générale de la Prévention du Sida, a organisé, le week-end écoulé, dans la capitale économique, une campagne de sensibilisation axée sur "la promotion de la santé des adolescents en milieu extrascolaire", avec pour points forts le VIH, les infections sexuellement transmissibles (IST) et les grossesses précoces et non désirées.

Cette opération qui arrive à point nommé a été rendue possible grâce à la collaboration de

l'UNICEF et bien d'autres partenaires à la lutte contre le VIH. Deux jours durant, plusieurs partenaires de lutte contre ces fléaux se sont réunis au plateau sportif de l'école de Matiti 2 et à l'école de la Balise. Au menu des activités : la sensibilisation, le dépistage volontaire, et la distribution des dépliants et des préservatifs. À l'occasion, 235 personnes se sont portées volontaires et 4 cas séropositifs ont été détectés.

Une opportunité saisie par Fernand Diaba, le directeur des Statistiques à la direction générale de la Prévention du Sida, pour féliciter le Comité local et l'Association des personnes vivant avec le VIH, pour le travail de sensibilisation abattu sur le terrain. Il s'est également réjoui de la prise de conscience des populations face au VIH/Sida et autres IST.



L'assistance lors de la sensibilisation au VIH-Sida.

Une expérience que voudraient revivre les populations qui ont

trouvé en cette méthode – sensibilisation de la masse – un

moyen de connaître leur statut sérologique.

Carmen Ndaot entre distribution des kits scolaires et sensibilisation au Covid-19



Quelques enfants bénéficiaires des kits scolaires de la ministre Ndaot.

René AKONE DZOPE
Port-Gentil/Gabon

PLUS de 350 apprenants issus des familles économiquement faibles de la commune de Port-Gentil, ont bénéficié, une énième fois, de l'élan de générosité du ministre de la Promotion des investissements, Carmen Ndaot, par ailleurs fille de la province. Empêchée pour cause de ca-

lendrier de travail trop chargé, elle a dépêché ses collaborateurs pour acheminer les kits scolaires afin de procéder à leur distribution. La caravane s'est ainsi rendue au chevet des familles préalablement sélectionnées. Mais, au-delà de la remise des cartables qui étaient suffisamment garnis, les mandataires ont porté un message de sensibilisation au Covid-19 de la ministre Carmen Ndaot.

Il faut dire que face à la situation sanitaire qui prévaut, dominée actuellement par une troisième vague plus sournoise, Carmen Ndaot invite les populations de Port-Gentil à adopter un comportement responsable et à doubler de vigilance.

Ceci dit, elle les exhorte également à appliquer, mais "à la lettre", les mesures de riposte édictées par le gouvernement de la République, afin, estime-t-elle, de mieux lutter contre la pandémie du Covid-19. Citant ainsi, entre autres, la distanciation physique, le port du masque, le lavage régulier des mains avec du savon ou du gel hydroalcoolique, et surtout aller se faire vacciner. Mais pour ses émissaires, la dotation des kits scolaires par la ministre Ndaot, est une "action citoyenne et de solidarité" qui s'inscrit dans l'optique de mettre en musique l'esprit de partage et de solidarité impulsé par le président de la République, Ali Bongo Ondimba.

Akiéni: le Centre médical doté d'une salle de réanimation



Vue du centre médical d'Akiéni doté d'un réanimateur.

G.R.M
Akiéni/Gabon

LE Centre médical d'Akiéni (Haut-Ogooué) vient de se doter d'une salle de réanimation dont les travaux ont été entièrement financés par le ministre Sosthène Ossoungou Ndibangoye, l'un des membres du Bureau politique du Parti démocratique gabonais (PDG) pour le compte du département de Lekoni-Lekori. Un dispositif primordial dans

la prise en charge des populations locales dont l'état de santé se présenterait grave. Mais "une réalisation qui vient en soutien à la politique du président de la République, Ali Bongo Ondimba. Lequel fait de la santé de ses compatriotes une de ses priorités. Surtout en cette période de crise sanitaire", a souligné le ministre bienfaiteur.

Si la construction de la salle de réanimation est déjà achevée, son équipement complet est en cours de livraison. De quoi susciter la joie des populations de cette contrée et environnantes, qui y voient une aubaine pour limiter les évacuations sanitaires vers l'hôpital Amissa-Bongo de Franceville, des personnes se trouvant parfois dans un état grave. Il reste maintenant au Centre de disposer d'un personnel qualifié. Et de penser déjà à la maintenance des équipements.